

まちのわだい



広報に掲載した写真をご希望の方、広報誌に関するご意見、ご要望は、総務課総務グループ（広報担当）までご連絡ください。

※写真は電子メールによる提供も可能です。

- ・電話 33-2111（内線34番）
- ・メール kouhou@chippubetsu.jp

4
3

認定こども園くるみ 入園式

認定こども園くるみで入園式が行われ、70名の園児が入園しました。

新型コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小し、新規入園児とその保護者のみの出席となりましたが、園児たちはこれから始まるこども園での生活にわくわくした表情を浮かべていました。



4
7

新生活、決意新たに 小学校・中学校で入学式

秩父別小・中学校でそれぞれ入学式が行われ、小学1年生20名、中学1年生9名が新たなスタートを切りました。

卒業式同様に新型コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小しての実施となり、来賓や在校生の出席はありませんでしたが、入学児童・生徒は新しい場所での生活の始まりに、希望に満ちた表情を浮かべていました。



4 / 22

火災予防を呼びかけ 秩父別消防防火パレード

春の火災予防運動にあわせ、深川地区消防組合秩父別消防団および秩父別支署が、深川地区危険物安全協会と深川警察秩父別駐在所の協力のもと防火パレードを行いました。

支署前で出発式を行った後、消防車両やパトカーなどが隊列を作り、町内を巡回して火災予防を呼びかけました。



5 / 1

豊穰を願って 春の水天宮祭・通水式

滝の上水天宮で春の水天宮祭及び通水式が行われ、秩父別土地改良区役員や総代など約20名が出席しました。

黒田宮司の祝詞奏上や、代表者による玉串奉奠が行われ、農作物の今年の豊作を祈願しました。



アンの秩父別タイ在記

毎月連載!

Vol.23 「日本とタイの違い～お葬式編～」

みなさん、こんにちは。お元気ですか？私は最近、外出を自粛して、仕事やスーパー以外は出掛けないようにしています。買い物もほとんどネットショップでしています。

タイ人に秩父別や北海道の魅力を発信することが私の仕事ですが、コロナウイルス感染拡大の影響で、これらの情報も載せにくくなりました。今の私の課題は、世界の皆さんとともにこの辛さを乗り越えること、落ち着いたら日本に来たいと思わせることです。そこで、自分が日本語を勉強し始めたきっかけや、私が面白いと思う日本のことについてじっくり考え、日本に住まないといけない文化について記事にすることにしました。

これまで私のフェイスブックで結婚式、お葬式、税金、ごみの分別などについて、タイと日本の違いを紹介しました。これらの記事は予想以上に反応が良く、また、調べる中で私自身も文化の違いに驚くことがたくさんありました。

例えば、日本のお葬式では笑ってはいけないということです。タイのお葬式は親戚のパーティーのような雰囲気で行われ、みんなで笑いあったり、一緒に写真を撮ったりします。もちろん、悲しい気持ちもありますが、亡くなった人の魂に心配させないよう、元気な姿を見せることが理由かもしれません。文化の違いって面白いですね。

